

NCUC Policy Update - July 2018

(English version follows the french)

En tant que votre représentant politique à NCSG, j'ai le plaisir de vous donner une brève mise à jour sur les activités clés récentes.

Comme la plupart d'entre vous auraient pu le deviner, le sujet brûlant concerne l'EPDP. L'objectif est de former un groupe de travail PDP qui devrait travailler très rapidement (dans un délai d'un an) et arriver à un consensus pour confirmer ou remplacer les spécifications temporaires actuelles applicables depuis mai 2018.

Vous pouvez obtenir plus d'informations [ici](#) et [là](#).

Ensuite, en collaboration avec les membres de la GNSO et de l'ICANN, Marika Konings, de nombreux membres du NCSG (en particulier du PC) ont travaillé ensemble pour rédiger la [charte](#) EPDP. Par la suite, le Comité Politique a lancé un appel à 6 volontaires et 3 suppléants pour représenter le NCSG. l'équipe EPDP. Ce sont :

Membres à part entière:

1. Stéphanie Perrin
2. Ayden Ferdeline
3. Farzaneh Badiei
4. Milton Mueller
5. Julf Helsingius
6. Amr Elsadr

Alternates

1. Tatiana Tropina
2. David Cake
3. Collin Kurre

Veuillez vous joindre à moi pour les féliciter.

En dehors de l'EPDP, il y a beaucoup de commentaires publics en attente de volontaires ou en cours de rédaction, et chaque cas nécessite plus de contributions.

- Elsa, Yazid et al. rédigé les commentaires du public sur les initiatives Open Data dont le délai était hier 27 Juillet même pour SSAC2 rédigé par Poncelet et pour la bourse de commentaires du public qui a impliqué Ayden entre autres.
- Farzaneh a récemment rédigé deux commentaires publics qui nécessitent un examen par la communauté avant de pouvoir être soumis (Rafik a envoyé un e-mail à la liste NCSG, je pourrais transmettre)
 - [PC](#) sur le rapport initial sur les protections pour certains noms de la Croix-Rouge dans tous les gTLD, la date limite est le 31 juillet.

- [PC](#) Les projets de recommandations de l'équipe de supervision de la mise en œuvre du processus d'examen indépendant (IRP-IOT), date limite du 10 août.
- Deux autres sont en attente de révision, aussi
 - [Long-term Option](#) 31 juillet,
 - [Short-term Options](#), 31 juillet

Enfin et surtout, l'ICANN a récemment publié deux nouveaux appels à commentaires publics qui nécessitent notre attention. Il s'agit de(s) :

- Recommandations pour la gestion des variantes IDN domaines de premier niveau:
<https://docs.google.com/document/d/19Ilt4o1kSwN2o0aJJ09IL1Qh49GVdlps2QLdhmpA0BI/edit>
- Rapport initial sur le nouveau gTLD procédures ultérieures processus d'élaboration des politiques (questions et travail globale Pistes 1-4):
https://docs.google.com/document/d/1SxCa4cn-NEiS_tea-jUP02DSG6IEzf_O4_MBP_LUtxZs/edit

Désolé d'avoir été longtemps. C'est tout maintenant. Faites-moi savoir si vous avez des questions.

As your Policy Representative to NCSG, It is my pleasure to give you a brief update about recent key activities.

As most of you could have guessed, the hot topic is about EPDP. The objective is to form a PDP WG that should work very fast (within a year) and come up with a consensus to confirm or replace the current Temporary Specifications applicable since May 2018. You can get more information [here](#) and [there](#).

Then, in collaboration with people from the GNSO and ICANN staff Marika Konings, many NCSG members (especially from the PC) worked together to draft the EPDP [charter](#). Afterwards, the Policy Committee launched a call for 6 volunteers and 3 alternates to represent the NCSG within the EPDP team. Those are :

Full members:

1. Stephanie Perrin
2. Ayden Ferdeline
3. Farzaneh Badiei
4. Milton Mueller
5. Julf Helsingius
6. Amr Elsadr

Alternates

1. Tatiana Tropina
2. David Cake
3. Collin Kurre

Please join me in congratulating them.

Apart from the EPDP, there are many Public Comments pending volunteers or being drafted, and either case requires more contributions.

- Elsa, Yazid et al. drafted the Public comment on the Open Data Initiatives whose deadline was yesterday July 27th, same for SSAC2 drafted by Poncelet and for the Fellowship public comment that involved Ayden among others.
- Farzaneh recently drafted two public comments that require review by the community before they can be submitted (Rafik sent an e-mail to the NCSG list, I could forward)
 - [PC](#) on Initial Report on the Protections for Certain Red Cross Names in all gTLDs, the deadline is 31st July.
 - [PC](#) The Independent Review Process Implementation Oversight Team (IRP-IOT) Draft Recommendations, the deadline 10th August.
- Two others are pending for review, too
 - [Long-term Option](#), 31st July,

- [Short-term Options](#), 31st July

Last but not least, ICANN has recently published two new calls for Public Comments that need our due attention. They are about :

1. Recommendations for Managing IDN Variant Top-Level Domains:
<https://docs.google.com/document/d/19Ilt4o1kSwN2o0aJJ09IL1Qh49GVdlps2QLdhmpA0BI/edit>
2. Initial Report on the New gTLD Subsequent Procedures Policy Development Process (Overarching Issues & Work Tracks 1-4):
https://docs.google.com/document/d/1SxCa4cn-NEiS_tea-jUP02DSG6lEzf_O4_MBP_LUtxZs/edit

Sorry to have been too long. That is all by now. Let me know if you have any question.